

Jueves 27 de abril de 2017

El Financiero Impuestos bajarían en EU; no incluyen al BAT REDACCIÓN En su propuesta fiscal, el presidente de EU, Donald Trump, dejó fuera esta iniciativa creada por los legisladores republicanos pero pidió una tasa corporativa de 15 por ciento, que se aplicaría a grandes como pequeñas empresas. Ayer, la Casa Blanca develó su propuesta por el secretario del Tesoro Steven Mnuchin, y el asesor en jefe en temas económicos Gary Cohn. "Vamos a reducir impuestos a las empresas para que sean más competitivas y a los estadounidenses, especialmente a los de bajo y medio ingreso", dijo Cohn. Sin embargo, los funcionarios no especificaron como se solventaría la caída prevista en los ingresos, estimada al menos en 180 mil millones de dólares al año y agregaron que traería crecimiento económico. El plan incluye incentivos para la repatriación de capitales al fijar un impuesto único, sin detallar el nivel, con ello, se buscaría atraer a EU cerca de 2.6 billones de dólares que las empresas de ese país mantienen en el extranjero. Manuel Molano, del Instituto Mexicano para la Competitividad (IMCO), consideró que el incentivo para el regreso de los capitales no tendrá grandes repercusiones en el país. "En México no están líquidos, están líquidos en países como Irlanda corporaciones tipo Apple, están líquidos en naciones mucho más amables para el tema de impuestos", dijo Molano. Pero donde el especialista sí ve una afectación es alrededor de la inversión nueva que podría optar por EU ante un código fiscal más amigable con las corporaciones. Para contrarrestar esta posible pérdida de competitividad, Carlos Vargas, socio de Impuestos Corporativos de KPMG México pidió que bajen las tasas impositivas. Sin embargo el secretario de Hacienda, José Antonio Meade, previamente había descartado cualquier ajuste ante la situación actual de las finanzas públicas. Con información de Valente Villamil y Zenyazen Flores P.C. Estados Unidos, reforma fiscal Comercio de leche con EU, en riesgo BLOOMBERG Con un tuit el martes por la mañana, el presidente Donald Trump dijo a los productores de leche de Wisconsin -y al mundo- que EU "no aceptará" las políticas canadienses que dice están perjudicando a las exportaciones estadounidenses. "Canadá ha hecho que los negocios para nuestros productores de leche de Wisconsin y otros estados fronterizos sean muy difíciles. No vamos a permitir esto", escribió el Presidente en su cuenta de Twitter. A pesar de que la administración Trump batalla con Canadá sobre su última disputa comercial, podría querer estar más atenta a México, el principal importador de productos lácteos de Estados Unidos. Su vecino del sur, que ocupa un lugar prominente en la retórica del crimen y la inmigración del gobierno de Trump, gastó casi el doble que Canadá en productos lácteos estadounidense en 2016. Eso equivale a mil 200 millones de dólares. Ahora parece que México busca nuevos socios comerciales. En los primeros dos meses de 2017 aumentó las importaciones de leche desnatada en polvo de la Unión Europea en 122 por ciento anual, según el Observatorio del Mercado de la Leche de la UE. México también ha estado explorando conversaciones con la potencia lechera de Nueva Zelanda. El ministro de Comercio de ese país visitó la Ciudad de México en febrero para discutir un posible acuerdo comercial. "México está buscando asegurarse de que tienen alternativas de mercado debido a la retórica de EU sobre la renegociación del TLCAN", dijo D. Scott Brown, que enseña economía agrícola y aplicada en la Universidad de Missouri, refiriéndose al Tratado de Libre Comercio de América del Norte. "Esto puede ser una oportunidad para encontrar otros lugares para la leche desnatada en polvo". Rabobank también informó que las tensiones entre los EU y México son la razón para que el país cambie la estrategia de compra de productos lácteos. La leche en polvo es un producto de exportación importante ya que tiene un bajo contenido de humedad y una vida útil más larga. P.C. Estados Unidos, TLCAN, sector lácteo, leche Pemex va por campo en aguas profundas

ATZAYAEL TORRES Dentro de un mes Pemex iniciará la perforación del pozo Goliath, ubicado en el Cinturón Plegado de Perdido, frente a las costas de la entidad, en aguas ultraprofundas del Golfo de México. Ahí, la petrolera espera encontrar crudo y gas y lo hará con la plataforma Centenario, la misma que actualmente se encuentra terminando el pozo Nobilis 101 donde la petrolera nacional ya confirmó la existencia de hidrocarburos. "(Goliath) se trata de un campo menos profundo que este en donde estamos (Nobilis); estamos hablando de un tirante de agua de unos dos mil", indicó Aciel Olivares, jefe de la Unidad de Perforación en Aguas Profundas de Pemex Exploración y Producción (PEP), durante una visita a la plataforma Centenario. En el caso de Nobilis, el funcionario afirmó que será también dentro de un mes cuando se precise la cantidad de recursos que tiene, y que ha representado un reto tecnológico porque ha sido el pozo más profundo que se ha realizado en el país con un tirante de agua de tres mil 30 metros. P.C. PEMEX, aguas profundas, sector energético Reforma Cancelar el TLC sería un shock.- Trump

José Díaz Briseño / Corresponsal El Presidente estadounidense, Donald Trump, aseguró hoy que cancelar el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLC) sería un shock bastante grande para el sistema, por lo que Estados Unidos le dará una buena oportunidad a la renegociación del acuerdo comercial. "He decidido que en lugar de cancelar el TLC, que sería un shock bastante grande para el sistema, vamos a renegociarlo", dijo hoy Trump en breves comentarios a la prensa dentro de la Casa Blanca. P.C. Estados Unidos, TLC, acuerdos comerciales, economía mundial

Tensa reforma a IFT sesión en San Lázaro

Claudia Salazar Cd. de México (27 abril 2017).- La reforma que permitiría a los concesionarios de radio y televisión evitar sanciones por violar derechos de las audiencias ha tensado la sesión de este día. La Junta de Coordinación Política se reúne para incorporar o no el tema en el orden. Las bancadas del PRI y PVEM y el vicecoordinador del PAN Federico Döring insisten en que sea discutido en la sesión, con un dictamen de reformas a la Ley Federal de Telecomunicaciones y Radiodifusión. Los partidos de izquierda y otros legisladores del Acción Nacional rechazan la reforma y amagan con romper el quórum otra vez si el tema se agenda. P.C. IFT, telecomunicaciones Lidera Michoacán crecimiento económico

Adriana Arcos y Frida Andrade Cd. de México (27 abril 2017).- Veinte entidades federativas del País registraron crecimiento en su actividad económica al corte del cuarto trimestre de 2016, de las cuales, Michoacán, Querétaro y Colima tuvieron las mayores tasas de 3.7, 3.3 y 2.3 por ciento. De acuerdo con cifras desestacionalizadas del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), Campeche, Tabasco y Tamaulipas fueron las entidades que tuvieron los

mayores descensos en su actividad, con variaciones de negativas de 2.8, 2.7 y 2.4 por ciento respectivamente. P.C. INEGI, ITAEE, Michoacán Encarece agua al agro

Frida Andrade Cd. de México (27 abril 2017).- Al convertirse el agua en un elemento básico para la agricultura, la renta de las tierras alcanza precios más elevados donde hay mejor disponibilidad del vital líquido. La renta en las zonas de riego, por ejemplo, en estados como Hidalgo, Sinaloa y Tamaulipas el precio puede ser de 35 mil pesos por hectárea por ciclo agrícola y para cualquier cultivo, refirió Juan Pablo Rojas, presidente de la Confederación Nacional de Productores Agrícolas de Maíz de México (CNPAMM). Por el contrario, en estados ubicados hacia el sur del País como Guerrero, una hectárea alcanza precios de alrededor 4 mil pesos, destacó Rojas. P.C. agricultura, agua, precios, productores Pierde pensiones por migrar de empleo

Jessika Becerra Cd. de México (27 abril 2017).- Los mexicanos pierden los recursos acumulados de su pensión cuando migran de un empleo del sector público a la iniciativa privada, y viceversa. Esto, debido a la falta de reformas en los sistemas de pensiones, advirtió Carlos Noriega, presidente de la Asociación Mexicana de Administradoras de Fondos de Ahorro para el Retiro (Amafore). Entrevistado, explicó que no están protegidas las aportaciones acumuladas en la trayectoria laboral y las semanas de cotización. P.C. pensiones seguridad social, sistema de pensiones, Amafore El Economista Trump presenta “la mayor reforma fiscal de la historia” REDACCIÓN El gobierno de Donald Trump lanzó este miércoles una ambiciosa reforma fiscal con fuertes rebajas de impuestos a empresas y personas físicas, que el secretario del Tesoro, Steven Mnuchin, consideró como la mayor de la historia de Estados Unidos. El plan propone revisar por completo todo el sistema fiscal del país, pero su aspecto sobresaliente es que reduce de 35 a 15% los impuestos a las empresas, un recorte de 20 puntos porcentuales; redujo los tramos para los trabajadores de siete a tres (10, 25 y 35%), cuando hasta ahora la tasa máxima era de 39.5%; se eliminará el Impuesto de Sucesiones y se ofrecerán deducciones para el cuidado de niños. Habrá otras deducciones para las declaraciones de la renta

individuales, y rebajó la carga de los más ricos de 39 a 35 por ciento. P.C. Estados Unidos, reforma fiscal, economía mundial Recorte a pensiones en Grecia sólo afecta a la gente pobre: Juncker DIARIO EXPANSIÓN El presidente de la Comisión Europea (CE), Jean-Claude Juncker, cree que a Grecia no se le puede exigir más recortes de pensiones, pues “en las democracias sociales todo esfuerzo tiene límites”. En una entrevista con el portal de noticias económico griego Euro2day, Juncker destacó que ha trasladado esta opinión a la directora gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI), Christine Lagarde, cuya institución ha insistido en que Grecia necesita un alivio de la deuda pero también más reformas y recortes en su sistema de pensiones. “Expresé (a Lagarde) la opinión de que las instituciones no deben imponer más recortes en el sistema de pensiones, pues sólo la parte pobre de la sociedad griega —jubilados y retirados— está sufriendo”, dijo Juncker; en su opinión, no se está teniendo en cuenta suficientemente el buen desempeño que está registrando la economía griega. P.C. Grecia, pensiones, seguridad social

Celebran nuevas reglas de importación de autos YAEL CÓRDOVA Las nuevas reglas de importación de vehículos usados traerán consigo un proceso más óptimo en las líneas fronterizas del país, consideró la Confederación de Asociaciones de Agentes Aduanales de la República Mexicana (CAAAREM). La Administración General de Aduanas del Servicio de Administración Tributaria (SAT) implementará a partir del próximo 2 de mayo nuevas reglas para evitar que entren al país autos robados, chatarra o contaminantes; medida que busca garantizar una correcta recaudación y que el uso de estos vehículos sea el correcto. P.C. SAT, industria automotriz, autos, importaciones La Jornada Peso gana 13 centavos; cotiza a 19.44 por dólar Ciudad de México. Este jueves el dólar estadounidense cede 13 centavos al inicio de la jornada, en comparación con su cierre de ayer, al situarse hasta en 19.44 pesos a la venta en bancos de la Ciudad de México y se compra en un mínimo de 17.85. Banco BASE explica que las ganancias de la moneda mexicana se concentraron, luego de que ayer por la noche la Casa Blanca comunicara que el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, no planea salir del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN). P.C. tipo de cambio

”Urgente”, incrementar la inversión en la economía digital: Unctad Susana González G. | miércoles, 26 abr 2017 20:47 Ciudad de México. La inversión extranjera todavía no es considerada como una fuente de financiamiento en las estrategias digitales de los países, pese a la creciente importancia que los gobiernos dan a la economía digital, referida a la aplicación de las tecnologías digitales en la producción y comercialización de medios y servicios para incrementar su economía y desarrollo, señaló la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Comercio y Desarrollo (Unctad, por sus siglas en inglés). A partir de un estudio que realizó, el organismo señaló que casi ninguna de las estrategias de desarrollo digital que analizó en 102 países, de ellos 72 en desarrollo, contiene un capítulo de inversiones, pese a reconocer la necesidad de las mismas. En 91 naciones priorizan entre sus objetivos el desarrollo de infraestructura de banda ancha y 67 en negocios digitales. La Unctad indica que en los temas digitales prevalece el financiamiento público directo sobre el privado ya sea por presupuestos de los Estados, fondos especiales y ayuda financiera estatal, así como desgravaciones fiscales o exenciones de derechos de importación sobre el privado. Es “urgente”, dijo, incrementar la inversión en la economía digital y en cada país debe existir coordinación entre los organismos que promueven las inversiones y los ministerios e instituciones públicas encargadas del desarrollo digital. P.C. Unctad, economía digital, inversión

Exceso de gasto público hizo más vulnerable la economía: Moody's Analytics Roberto González Amador | miércoles, 26 abr 2017 15:58 Ciudad de México. El exceso de gasto por parte del gobierno federal en los últimos cuatro años aumentó los desequilibrios fiscales y externo del país, hizo más vulnerable a la economía y no se tradujo en un mayor crecimiento, aseguró este miércoles Moody's Analytics. En el gobierno del presidente Enrique Peña Nieto, que inició en diciembre de 2012, se han ampliado "de manera importante" los déficits fiscal --el gobierno gasta más de lo que ingresa-- y de la cuenta corriente de la balanza de pagos, que mide las transacciones financieras de los sectores público y privado con el exterior, expuso Alfredo Coutiño, director para América Latina de la firma de análisis. P.C. finanzas públicas, gasto público, déficit externo, gobierno federal ”Incomprensible”, el déficit cuantitativo de educación en México: experto Emir Olivares Alonso | jueves, 27 abr 2017 12:31 Ciudad de México. La educación en México vive aún un déficit cuantitativo

"francamente incomprensible" para un país que, de acuerdo a datos de la OCDE, es la undécima mayor economía del mundo. Así lo señaló Hugo Casanova Cardiel, investigador del Instituto de Investigaciones sobre la Universidad y la Educación (IISUE) de la UNAM, al inaugurar esta mañana los paneles sobre educación de los foros universitarios "La UNAM y la desafíos de la nación". Indicó que esto se refleja porque si bien los niveles de primaria y secundaria alcanzan una cobertura de 97 y 93 por ciento, respectivamente, el resto de los niveles académicos están por debajo de lo esperado. En educación preescolar, que es obligatoria desde 2002, la cobertura es de apenas 63 por ciento, mientras en media superior, que en unos años tendrá que ser obligatoria, se alcanza 73 por ciento. El porcentaje de cobertura en educación superior, agregó el especialista, es realmente modesto al alcanzar apenas 35 puntos porcentuales.

P.C. UNAM, sistema educativo, educación El País La Semana Santa tardía frena la mejoría del mercado laboral MANUEL V. GÓMEZ La mejoría laboral, que se prolonga ya durante tres años, ha sufrido en el comienzo de 2017 un cierto frenazo. La Semana Santa ha caído muy avanzado abril y toda la contratación que suele arrastrar se ha retrasado. Así, la destrucción de empleo tradicional de los primeros tres meses del año, que no ha contado con alivio alguno, ha sido de 69.800 puestos de trabajo. El paro, por su parte, subió en 17.200 personas, según el INE, cebándose exclusivamente en mujeres. Estos datos, completados con una nueva caída de la población activa, han elevado la tasa de desempleo hasta el 18,75%. En invierno es habitual que en España se destruya empleo y que suba el paro. Luego, cuando se acerca la Semana Santa, la contratación se anima, muy especialmente en la hostelería, y la coyuntura se invierte hasta que llega el otoño. Pero la Semana Santa este año no ha aliviado el primer trimestre, porque cayó en abril. Así que en el arranque de 2017 se ha reducido el número total de puestos de trabajo hasta los 18,44 millones y el paro ha crecido hasta los 4,25 millones de desempleados.

P.C. desempleo, mercado laboral Draghi ve menos riesgos pero mantiene el tono agresivo de la política monetaria CLAUDI PÉREZ Mario Draghi. ¿Mejora realmente la situación de la eurozona? La respuesta del BCE es sencillamente genial: sí, no, quizá. Los mercados escrutan cada palabra de Mario Draghi, el jefe del Banco Central Europeo, como si se tratara del mismísimo oráculo de Delfos. Y Draghi se cuidó mucho este jueves de mostrar nada más que un optimismo muy precavido para justificar que prefiere dejar su activismo tal y como está. "Las cosas están mejor", dijo el italiano, consciente de que pisa terreno pantanoso porque la recuperación se asienta —y los halcones de su consejo están cada vez más incómodos con sus medidas extraordinarias—, pero necesita mantener el tono agresivo de la política monetaria por las incertidumbres políticas europeas y del exterior. En Fráncfort hay dos escuelas de pensamiento: Draghi y los suyos creen que hay que mantener el pie en el acelerador de la política monetaria; el alemán Jens Weidmann y los más ortodoxos piensan que sería mejor ir pensando en frenar. De momento, se impone Draghi. De momento

P.C. BCE, política monetaria, economía mundial Cinco regiones españolas están entre las diez con más paro de la UE ÁLVARO SÁNCHEZ La estadística comunitaria evidencia el largo camino que la recuperación española sigue teniendo por delante. La tasa de paro cayó en 2016 del 22,1% al 19,6%, pero supera en más del doble la media europea (8,6%). Y como viene sucediendo en los últimos años, las comunidades españolas copan los primeros puestos de las más castigadas por el desempleo: cinco de las diez regiones europeas con más paro son españolas. Los datos presentados por Eurostat este jueves sitúan a Melilla (30,8%), Andalucía (28,9%), Extremadura (27,5%), Canarias (26,1%) y Ceuta (24,9%) en el furgón de cola en materia laboral. La griega Macedonia occidental lidera la lista a nivel europeo con un 31,3% de paro. Otras tres regiones griegas y un territorio francés de ultramar completan la lista de las diez con menos oportunidades de encontrar trabajo.

P.C. Unión Europea, desempleo, economía mundial La inflación acelera hasta el 2,6% en abril por el turismo en Semana Santa JAVIER SALVATIERRA Tras la relajación del mes de marzo, la inflación ha vuelto a acelerar en abril. El dato adelantado del Índice de Precios al Consumo subió este mes hasta situarse en el 2,6%, tres décimas más que en marzo, cuando se situó en el 2,3% desde el 3% que había registrado en enero y febrero. Según indica el Instituto Nacional de Estadística, un factor ha contribuido especialmente al acelerón del índice en abril. La subida de los precios de los servicios turísticos por la Semana Santa, que este año ha caído en abril, mientras que el año pasado cayó en marzo. Así, en abril del año pasado registraron un descenso que contrasta fuertemente con la subida de este año. Según el INE, el precio de la electricidad, que se ha mantenido estable frente a la bajada registrada el año pasado, también tira del índice hacia arriba.

P.C. inflación, turismo